



PAROISSE DE CAMBRAI

INVITATION

à recevoir le Sacrement de
L'ONCTION DES MALADES

le mercredi 14 mai à 15h
en la Cathédrale de Cambrai

Il sera possible de recevoir le sacrement de la réconciliation avant la messe.

- Inscription ci-dessous à découper et à faire déposer par un bénévole de la Paroisse à la Maison Paroissiale avant **le 10 mai**
- Ou inscrivez-vous par téléphone au **03 27 81 87 11**

✂.....

NOM Prénom :

Adresse /.....

Tel :.....

je souhaite recevoir le sacrement de l'onction des malades
le 14 mai 2025 à 15h au cours de la messe de l'onction à la Cathédrale

j'ai besoin d'un chauffeur



Jésus dit dans l'Évangile :

« Venez à moi vous tous qui peinez et ployez sous le fardeau, et moi je vous soulagerai. Oui, mon joug est facile à porter et mon fardeau léger ». (Mt 11, 28-30)

A ceux qui ont à vivre une maladie un peu longue et lourde à porter
A ceux qui sentent leurs forces décliner et qui voudraient accepter leur vieillesse comme une étape importante, à vivre dans la confiance.
A ceux qui pensent que le Seigneur les aime, et qui acceptent de se tourner vers Lui dans l'épreuve...

L'onction des malades apporte :

le réconfort et la paix du cœur, le courage de supporter les souffrances de la maladie ou de la vieillesse, la force et le don de s'unir aux souffrances de Jésus, le pardon des péchés.

Comment ?

Le chrétien reçoit le sacrement des malades par une imposition des mains, en silence, puis par l'onction d'huile sur le front et à l'intérieur des mains accompagnée d'une prière. Et cette rencontre va transformer le malade, va changer son cœur, même s'il ne guérit pas son corps.

